

PARIS – MILAN

PARIS – LYON

PARIS – MARSEILLE

**TRENITALIA, PARTENAIRE OFFICIEL DU FESTIVAL INTERNATIONAL DU COURT-MÉTRAGE FILMORAMAX DU 30 SEPTEMBRE AU 4 OCTOBRE 2025**

**Paris, le 16 septembre 2025** – Pour la deuxième année consécutive, Trenitalia renouvelle son engagement aux côtés du festival international du court-métrage Filmoramax, qui se tiendra à Lyon du 30 septembre au 4 octobre 2025 pour sa 5<sup>ème</sup> édition.

En tant que transporteur officiel, Trenitalia renforce son rôle d'acteur culturel en facilitant l'accès à un événement qui met en lumière la créativité et les nouveaux talents du cinéma. La compagnie assurera notamment le trajet Paris-Lyon de plusieurs membres du jury, cinéastes, équipes de films, influenceurs et invités d'honneur, illustrant ainsi sa volonté de conjuguer mobilité durable et soutien à la création artistique.

**Célébrer le cinéma et soutenir la création**

Du mardi 30 septembre au samedi 4 octobre, le festival Filmoramax déploiera une programmation riche et variée dans plusieurs cinémas lyonnais (UGC Confluence, UGC Part-Dieu, UGC Astoria, Bourse du Travail et autres lieux partenaires). Au programme :

- **Cérémonie d'ouverture** le 30 septembre à la Bourse du Travail (19h30 - 21h00), suivie de la soirée d'ouverture au Coco Lyon (21h00 - 00h30).
- **Compétitions officielles** : 4 compétitions internationales, 1 compétition régionale et 1 compétition étudiante, mettant en lumière des talents venus du monde entier.
- **Séances spéciales** : projections hors compétition, focus sur le cinéma jeune public avec des projections et goûters dédiés aux enfants.
- **Rencontres professionnelles** : masterclass, tables rondes et cafés des réalisateurs.
- **Showcases privés** et soirées de networking (Radisson Blu, Boscolo etc.).
- **Cérémonie de clôture** le 4 octobre à l'UGC Astoria (19h30 - 21h00), suivie de la soirée de clôture à la Chapelle de la Trinité (21h00 - 00h30).

PARIS – MILAN

PARIS – LYON

PARIS – MARSEILLE

**Une invitation à vivre une expérience unique**

À l'image du cinéma, chaque voyage en train est une histoire en mouvement, faite de rencontres et de paysages qui défilent. Pour partager ce moment, Trenitalia invite ses passagers à vivre cette expérience unique et, en partenariat avec Filmoramax, a proposé en amont du festival un jeu-concours sur leurs réseaux sociaux (@trenitalia\_france et @filmoramax) du 2 au 9 septembre 2025. Les gagnants, déjà désignés, bénéficieront donc d'un séjour exclusif comprenant :

- Un voyage en classe Business à bord d'un Frecciarossa,
- Une nuit d'hôtel avec petit-déjeuner inclus,
- Des entrées exclusives incluant projections, showcases et cérémonies.

Avec ce partenariat, Trenitalia illustre sa volonté de soutenir les initiatives culturelles et de rapprocher les publics. Comme le cinéma, le train est une invitation à s'évader, à s'émouvoir et à se laisser guider par le chemin autant que par la destination. Filmoramax et Trenitalia partagent cette même conviction : faire voyager les spectateurs, que ce soit à travers un écran ou depuis Paris, Marseille ou Milan jusqu'à Lyon.

**À propos de Trenitalia**

Présente dans 5 pays en Europe, Trenitalia est la compagnie ferroviaire italienne, filiale du groupe Ferrovie dello Stato Italiane fondé en 1905 et exploitant du réseau national des chemins de fer italiens. Elle est née le 1er juin 2000 pour respecter l'obligation de séparation des activités de service de transport ferroviaire de celles de gestion du réseau, imposée par la législation européenne. Aujourd'hui, elle opère quotidiennement environ 10 000 trains et transporte chaque année plus d'1 milliard de voyageurs en train et en bus. Depuis plus de 10 ans, elle propose son service de train à grande vitesse, Frecciarossa, aux voyageurs italiens. En 2021, elle le déploie en France et fin novembre 2022, en Espagne. En octobre 2024 Trenitalia est nommée première compagnie ferroviaire Européenne selon une étude menée par l'ONG Transport and Environment.

**À propos de Trenitalia en France**

Trenitalia est le premier opérateur européen à s'être implanté sur le marché ferroviaire français, en décembre 2021. Son offre de trains à grande vitesse vient compléter l'offre existante de la ligne Paris-Milan et Paris-Lyon (Part-Dieu et Perrache). En août 2023, un éboulement en Maurienne a entraîné une suspension du trafic ferroviaire entre la France et l'Italie. Après 19 mois d'interruption, la liaison Paris-Milan a repris le 1er avril via les gares de Lyon Part-Dieu, Chambéry, Saint-Jean-de-Maurienne, Modane, Oulx et Turin. Par ailleurs, depuis le 15 juin 2025, Trenitalia a élargi son réseau avec l'ouverture d'une nouvelle ligne Paris-Marseille Saint-Charles, desservant Lyon Saint-Exupéry, Avignon TGV et Aix-en-Provence TGV. Plus d'informations sur [trenitalia.com](https://trenitalia.com).

**À propos de Filmoramax**

Filmoramax fut créé par Arnaud Mizzon, réalisateur et producteur des courts métrages *Dernière ligne droite* prénommé au César, *À Terre* diffusé sur HBO, *Le Tourmesol* avec JoeyStarr ou encore *Le Parc* avec Ana Girardot. Fort de son expérience, il fonde le festival en 2019 dans le but de moderniser l'image du court métrage et de révéler la nouvelle génération des cinéastes de demain. Filmoramax aspire également à faire rayonner la ville de Lyon, berceau du cinéma, sur le plan national et international. Pour plus d'informations : <https://filmoramax.com/>